

[Blogs de Sur.es](#)
[Login Crea tu Blog](#)

Expressamente

ibanesito
... y ahorrarás
todos los meses

FCO MORENO MECO

- [Blog](#)

[« EL TIEMPO DE LAS RELIGIONES SE ACABA | Inicio](#)

UNIVERSIDAD Y RELIGION

UNIVERSIDAD Y RELIGION

El pasado Sábado (23-2-08), apareció en las páginas de opinión del periódico El País, de tirada nacional, un artículo escrito por D. Manuel Soler, Catedrático de Biología Animal de la Universidad de Granada y presidente de la S.E. de Biología Evolutiva, con el título "¿Desciende el hombre del mono?"

Parece ser, en síntesis general, que lo pretendido por este señor, es poner en evidencia el fraude de tratar científicamente lo que solo son unas creencias religiosas sobre el Creacionismo y el Diseño Inteligente, mediante conferencias en la universidad que pretendían dar con el título "Lo que Darwin no sabía", intentando así elevar su creencias fundamentalistas en teorías científicas.

En mi condición de Ingeniero y científico Investigador de la física de la materia y de la energía de la Fundación Cónido de Madrid, quiero hacer las siguientes puntualizaciones:

Primero:

Se olvida este señor, que la universidad española actualmente se dedica a todo, incluso a participar económicamente con las empresas para ganar algún dinero haciéndoles algún trabajito técnico de vez en cuando, a costa de los estudiantes, que con la excusa del Proyecto Fin de Carrera o de Doctorado tienen que obligatoriamente si quieren alcanzar el título deseado, también sirve para dar conferencias de políticos de todo tipo y de abucheos esos políticos, de mítines electorales cualesquiera eventos no científicos que podamos imaginar, como nombrar "Doctor Honoris Causa" a personajes de dudoso valor moral, científico o intelectual, etc.

Mire UD., no vale que hable de una religión, de unos fanáticos religiosos o de unos fundamentalistas bíblicos sin más, entre otras cosas porque todos no son iguales. ¿Cuántas simples religiones habrá por el mundo que no se meten con nadie, ni esperan un Mesías que les ayude a gobernar el mundo y a los humanos como verdaderos bobos del tres al cuarto sin ningún valor? Seguramente que muchas.

Pero usted las mete a todas en el mismo saco pues no tiene el valor suficiente para definir a esos fanáticos religiosos que dice, como religiosos de las religiones judeocristianas incluidas las nefastas, Católica del Vaticano y la judía del pueblo de Israel, esas que están esperando la llegada de un Mesías para conquistar el mundo y todos nosotros y levantar el templo que ahora esta en ruinas y que como ya ocurriera con Jesucristo hace dos mil años, escogerán a cualquier fanático del tres al cuatro cuando les venga en gana, para consumir y poner en prácticas sus ridículas, fanáticas y asesinas creencias que si no estamos atentos, originarán angustias, desastres, guerras, holocaustos, genocidio, muerte e ignorancia.

No tire la piedra y esconda la mano y si se atreve a definir a esos religiosos del Creacionismo y del D.I. como fanáticos religiosos y sus creencias un fraude científico, valiente y díganos que religiosos son esos porque hay muchos por el mundo.

Segundo:

Dice que la teoría de la Evolución es un hecho demostrado científicamente y se basa en el método científico para demostrarlo, ya que cualquier hipótesis puede ser demostrada o justificada mediante predicciones que pueden comprobarse que son ciertas y se cumplen.

La predicción más importante es que el hombre debe de provenir de otras especies anteriores por selección natural y sus fósiles, deben existir y parece ser que ya se encontraron lo que valida la teoría de la Evolución de Darwin.

Otra predicción es la del genoma y expone que "...se podría predecir que la similitud de los genomas de las distintas especies de primates vivientes será mayor cuanto mayor sea el parentesco evolutivo entre dichas especies....." y lógicamente esta predicción también se ha cumplido al ser ambos genomas, el del gorila y el del hombre casi iguales, tanto como entre diferentes seres humanos de la misma especie.

Y dice también que ".....en ciencia una teoría es una idea que se ha demostrado sobradamente. La teoría de la Evolución por Selección Natural, ya merecía el nombre de teoría como consecuencia de la enorme cantidad de pruebas aportadas por Darwin hace 150 años....."

Estimado Sr. Soler, con esas predicciones demostradas que usted argumenta (en realidad dos) se pueden confeccionar, no una, sino cientos de teorías que cumplan predicciones y se adapten mejor a la realidad de la evolución de la materia y sobre todo que, alguna encaje en una Física Teórica Unificada.

Mire usted, hasta la misma ley de Gravitación Universal, esa que parece a todas luces inamovible, ahora se cuestiona por incompleta y errónea; cuanto menos, se cuestionará la teoría de Evolución si sus credenciales son, encontrar unos fósiles atribuidos a unos supuestos antepasados o son, encontrar similitud en el genoma cuando todos los seres vivos tienen el mismo o parecido, incluso el grano de arroz y unos con secuencias activas y otros no ¿por qué no pudieron originarse las especies en una cadena de forma evolutiva y codifica y no por selección natural que a lo sumo modifica algunas especies?.

Pero curiosamente solo la de Darwin es la utilizada oficialmente ¿Por que? ¿No le parece extraño que en 150 años nadie haya hecho otra teoría mejor y más extensa incluso UD mismo y nunca se hayan tenido en cuenta? Sería bueno que se lo preguntara e indagara.

Tercero:

Es necesario explicar, que las regiones judeocristianas, llevan miles de años tratando de equipararse a la ciencia, para lo cual han convertido descarada e impunemente a la ciencia en una cosa suya, un aparato más de su poder y de su propaganda, creando soterradamente la ciencia oficial de la que todo conocimiento, sobre todo de la física de la materia y del cosmos emana, creando a su alrededor todo un entramado pseudo mafioso con revistas científicas anglosajonas que han hecho prestigiosos premios de ciencia igualmente prestigiosos como los "nobeles" y con entidades financiadas con dinero del lobby religioso judeocristiano como la Nasa, las universidades religiosas afines del mundo anglosajón, el CERN europeo, etc..

Le recuerdo señor Soler, que la universidad española de la que tanto defiende su libertad no tiene ninguna autonomía en lo que respecta a fijar estándares del conocimiento, pues "su conocimiento" se basa en las traducciones de esos artículos anglosajones donde se escribe seleccionado, filtrado y manipulado, ese conocimiento oficial de procedencia religiosa judeocristiana.

Desde siempre han seguido tres condiciones para agregar nuevos conocimientos o teorías a su índice que pretenden sea universal y que UD o cualquiera puede comprobar:

1º --que no contradiga abiertamente las creencias religiosas judeocristianas como la teoría de la Evolución natural de Darwin o la teoría de la relatividad de Einstein o la misma en su día de la gravitación de Newton.

2º --que dejen la posibilidad de una cierta expansión de adaptación de ideas a sus creencias divinas en el futuro, como la teoría de la Relatividad que establece falsamente la transmutación de masa en energía y viceversa y que como herramienta religiosa es muy interesante para justificar el creacionismo, creando la materia de la nada o de la energía de Dios o del Mesías.

3º --que los autores de ese conocimiento o nuevas teorías sean religiosos y comprometidos con la causa de las iglesias de turno, como el mismo Darwin casi clérigo cristiano protestante, Newton de práctica religiosa diaria cristiana, Maxwell de elevada posición social y religioso a ultranza y Einstein profundo religioso y creyente de las ideas y creencias fanáticas religiosas judías, etc.

No es de extrañar entonces, que la mayoría de los "ilustres" científicos galardonados con el premio "Nobel" de física o directivos de la Nasa y otros estamentos oficiales sean todos de carácter anglosajón y religiosos a ultranza, en general judíos y cristianos.

Y curiosamente ¡que paradoja! resulta que está usted criticando a esos fanáticos religiosos y fundamentalistas bíblicos, defendiendo la libertad de la ciencia de la universidad y resulta que, su ciencia pertenece a esos religiosos fundamentalistas que la controlan y le dicen lo que tiene que saber y lo que no, exactamente igual intentaron y consiguieron con Galileo, casi matándole en la hoguera o con Giordano Bruno, al que si asesinaron en la hoguera por pensar y tener ideas diferentes, y por colmo son sus jefes metafísicos del conocimiento y de la ciencia oficial.

Ciencia por otra parte que, como buena subordinada, obediente y sumisa, está escamoteando el verdadero conocimiento de la humanidad, en beneficio de esas miserables religiones, como se demuestra ahora con el Calentamiento Global achacándolo al falso Efecto Invernadero de los gases de CO2, con las radiaciones microondas de las antenas fijas de la telefonía móvil demostradas oncológicamente peligrosas a pesar de que lo niegan o el escamoteo de las verdaderas fuentes de energía inagotables del futuro de la humanidad al ser la fusión nuclear solo una entelequia elitista imposible, etc.

FCO MORENO MECO